

Jahresbericht 2015

Kurzfassung

1. Mitglieder, Stammtische, Treffen, Versammlung

- neue Mitglieder:
 - ab 01.01.2015: Elfi Benders als Fördermitglied
 - ab 01.03.2015: Sarah Demme als aktives Mitglied
 - ab 17.06.2015: Lisa Weise als aktives Mitglied
 - ab 01.10.2015: Svenja Seeger als aktives Mitglied
 - ab 01.11.2015: Fa. BMB als Fördermitglied
- Mitgliedertreffen in Fulda am 12./13.09.2015:
 - konzeptionelle Unterstützung des Rayito durch Finanzierung von Giselle
 - Intensivierung des Themas „Freiwilligenvermittlung“
 - zukünftig mehr „Offline“-Fundraisingaktionen
- mehrere Stammtische zum Austausch
- satzungsgemäße Mitgliederversammlung am 15.11.2015

2. Projekt Rayito de Luz

- Besuch von Sarah und Dominik im März 2015, ausführlicher Bericht im [Osternewsletter](#) 2015.
- Grundsätzlich Stabilisierung der Situation: Angélica und weitere Betreuerinnen arrangieren sich mit der schwierigen Situation und können für täglich ca. 20 Kinder die Betreuung organisieren.
- in 2015 kein Campamento, da Finanzierung nicht ausreicht und Angélica im Februar das Centro nicht öffnet, da sie dringend „Urlaub“ benötigt.
- Anbau geplant und begonnen, der allerdings nicht fertig gestellt wird. Einstellung der Arbeiten, da unklar ist, ob das Centro das Grundstück und Gebäude langfristig nutzen darf.
- Abbruch des Freiwilligendienstes von Pauline, der ersten von CoRazón e.V. vermittelten Freiwilligen, aus v.a. persönlichen Gründen.

3. Öffentlichkeitsarbeit

- 3 Newsletter zu Ostern, im Sommer und zu Weihnachten; ab dem Sommernewsletter im neuen Design
- Überarbeitung und komplette Neugestaltung der Homepage
- Förderung durch das Google Ad Grants-Programm, mit dem Anzeigen auf Google – v.a. zu Themen Freiwilligenvermittlung – finanziert werden.
- facebook: mehrmals wöchentliche Beiträge, im Jahr 2015 insgesamt 97 neue Fans.

4. Fundraising

- Hochzeitsspenden durch die Eheschließungen von Steffi und Bastian sowie Sarah und Dominik
- 1. Teilnahme an der GivingTuesday-Kampagne mit dem Ziel, Spenden zur Finanzierung von Giselle zu sammeln, um das Rayito stärker konzeptionell zu unterstützen
- Studenten-Weihnachtsfeier in Lüneburg
- Sonntägliche Sammlung durch die Kinder im Kindergottesdienst der Evangelischen Gemeinde Burghaun.